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会議の名称 三芳町立三芳小学校　第2回学校運営協議会

開催場所・日時 令和4年8月18日（木）　三芳町立三芳小学校　会議室　（開会）１５：１５　（閉会）１６：５０　

欠席者氏名（委員）

議題
（１）学力学習状況調査について

（２）学校評価について

（3）三芳小学校ビオトープについて

(4)その他

1名

　

配布資料

（１）2学期の主な学校行事

（２）令和4年度全国学力調査結果報告

（３）令和４年度学校評価（前期）結果報告

（４）三芳小学校ビオトープづくりについて（案）

協
議
等
要
旨

協議結果 意見の概要

（１）承認
・学力学習状況調査結果について報告し、本校児童の傾向や
課題、今後の方策について協議を行った。

・課題となっている力は、教科学習の中だけで身に付ける
 ことは難しい。学級活動等、日々の学校生活の中で児童が
 じっくりと考える場面を作ってほしい。
・課題だけでなく、どこが良くできていたか知りたい。
　→選択肢がある問題等、個別の知識が必要な問題について
 はよくできていた。
・文章の読解力のような、機械に置き換えられない力は、現
 代社会の中で非常に求められている力である。ぜひ小学校
 で身に付けられるような教育をお願いしたい。

（２）承認
・学校評価について、保護者アンケート結果、教職員アンケー
ト結果について報告し、成果と課題、今後の方策について協
議を行った。

・特になし。

（３）承認
・三芳小学校ビオトープづくり計画について概要を説明し、協
議を行った。

・失敗のリスクや、成果が出るまで長期間かかること、また
 現代の児童の状況を良く考えなくてはならない。計画に
 ついても、専門家やビオトープを作っている他の学校の話
 をよく聞き、協力して進めてほしい。
・自分たちで学校を整備し、豊かにしていく実感を持つこと
 ができるのはとても良いこと。ぜひ三芳小学校でも、ビオ
 トープを作るところから子供たちと進めてほしい。
・環境を整えて生き物を「呼ぶ」だけでなく、持ってきて「根
 付かせる」という手段も取ってほしい。
・校長の子供たちへの願いが良く伝わってくる。子供たちに
 計画立案から関わらせるのはどうか。
・維持管理や効果の面で多少の不安はあるが、保護者、地域
　の方の協力を得ながら計画的に進めると良いのではない
　か。
・保護者にはどの程度の負担があるのか。平日に集まるのは
 かなりの負担なので、行事や参観日に合わせて話し合いや
 作業を設定するようにしてほしい。
・家庭教育にビオトープづくりを取り入れ、活用していくの
 はどうか。
・子供たちにはたいへんメリットのある話だと思う。
・情操教育の面でもとても良いと思う。
・故郷を大切にする心も育つと思うので賛成する。三芳小が
 成功すれば、他校でもやってみようとなるかもしれない。
・計画の中で、「どう活用するか、どう使うか」をもう少し
 具体的に、教育課程やスケジュールなども踏まえて明確に
 していると良い。
・ビオトープを維持していく仕組を作る過程で地域に声を
 かけることで、地域協同本部を作る布石となることも期待
 できる。

（4）その他
　・特になし


